

Feuerwehrausschuss	01.06.2021
--------------------	------------

öffentlich

Vorlage Nr.	301/2021-1
Stand	31.05.2021

Betreff Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen Sitzungen

Sachverhalt

Die Verwaltung beantwortet die Frage aus vorherigen Sitzungen wie folgt:

AM Mandt (TOP 7, FwA 04.03.2021) Ist für den Standort Brenig ein Carport für das Mannschaftstransportfahrzeug vorgesehen?

Antwort: Ein Carport in Brenig ist im Zuge der Sofortmaßnahmen nicht geplant. Ob dies zu einem späteren Zeitpunkt überplant werden sollte, ist abhängig davon, wie die Planungen am Neubaustandort Bornheim aussehen werden, und wie der zeitliche Fortschritt ist. Zur Planung der weiteren Baumaßnahmen aus dem Brandschutzbedarfsplan fanden am 26.05.2021 gemeinsame Begehungen mit der Verwaltung und den Löscheinheiten statt. Die Resultate aus diesen Begehungen werden in die weitere Maßnahmenplanung mit einbezogen.

AM Söllheim (TOP 7, FwA 04.03.2021) Kann es künftig geprüft werden, ob als Alternative zu Carports mobile Garagen für neue Fahrzeuge zur Vermeidung von Sachbeschädigungen errichtet und in den Brandschutzbedarfsplan aufgenommen werden können?

Antwort: Die Verwaltung wird dies zukünftig bei allen Standorten, die langfristig erhalten bleiben sollen, prüfen. In Sechtem und Hemmerich gab es baurechtliche und denkmalgeschützte Gründe, warum es nicht möglich war.

AM W. Müller (TOP 7, FwA 04.03.2021) bezüglich der Prüfung von Anbaumaßnahmen zur Unterstellung des Tragkraftspritzenfahrzeuges und Einrichtung einer Schwarz-Weiß-Trennung am Feuerwehrgerätehaus Merten.

Antwort: Zur Planung der weiteren Baumaßnahmen aus dem Brandschutzbedarfsplan fanden am 26.05.2021 gemeinsame Begehungen mit der Verwaltung und den Löscheinheiten statt. Die Resultate aus diesen Begehungen werden in die weitere Maßnahmenplanung mit einbezogen.

AM Söllheim (TOP 9, FwA 04.03.2021) Gibt es Wünsche der Jugendfeuerwehr, um dies zu unterstützen, wie z.B. die Bereitstellung von mobilen I-Pads. Kann die Jugendfeuerwehr vor dem Hintergrund der Nachwuchssicherung diesbezüglich eine Wunschliste erstellen?

Antwort:

Der Leiter der Feuerwehr steht mit dem Stadtjugendfeuerwehrwart in Kontakt. Grundsätzlich sind I-Pads oder ähnliches aus privater Beschaffung im Einsatz und vorhanden. Es wird in den nächsten Wochen mit den Jugendwarten und der Jugendfeuerwehr eine Bedarfsliste erarbeitet. Der oberste Wunsch von allen ist, das endlich wieder mit den Präsenzveranstaltungen begonnen werden kann.